4年ぶり

長岡市総務部庶務課長

開催 戦争の悲惨さ、平和の尊さを若い世代が学び伝えます 広島平和記念式典中学生派遣事業報告会

長岡市は、若い世代に戦争の悲惨さ、平和の尊さを考えてもらうために、毎年8月6日に行われる広島平和記念式典に市内の中学生を派遣する取り組みを昭和61年から行っており、今年を含め、これまでに685人を派遣してきました。

令和2年から令和4年まではウイルス禍により中止していましたが、長岡から広島へ4年ぶりに派遣された中学生が、現地で学び、感じてきたことを報告しますので、 ぜひ取材くださるようお願いします。

広島平和記念式典中学生派遣事業報告会

- **1 日 時** 8月19日(土)午後3時~4時
- **2 会場** まちなかキャンパス長岡 3 階 3 0 1 会議室 (長岡市大手通 2 - 6)
- 3 内 容 ・引率職員による事業概況報告
 - ・中学生による学習成果発表
 - 新潟県教職員組合長岡支部執行委員長による講評
- 4 参加者 広島平和記念式典中学生派遣事業参加者(市内中学生25人)
- **5 その他** 当日は、午後1時から同事業参加中学生によるグループワークを 行います。

問い合わせ:総務部庶務課 植木 TEL0258-39-2203